旭川市立新富小学校 教育目標『自ら学ぶ 心豊かで たくましい子どもの育成』



《本年度の重点教育目標》 学び合う子どもの育成 〜健康・安全な学校づくりとともに〜

成果をあげて1学期終了

校長 川瀬 元信

7月とともに旭川に真夏がやってきて、連日、暑い日が続いています。冷風機がついているのに、高学年の教室がある3階は、室温30℃を超えることが日常でした。教室では、基本マスクを着用していますが、子どもたちが話をしないときは、マスクをはずすように勧め、熱中症対策も行っています。

さて、本日で1学期が終了しました。コロナ感染症の影響を受けたときもありましたが、今年度の1学期の成果は、なんと言っても3年ぶりに、年度当初予定していた教育活動が概ねできたことです。予定していた時期に教育活動ができることがこんなに素晴らしいことなんだと改めて感謝する日々でした。特に運動会の成功は子どもたちの成長とともに思い出に残る行事となりました。前半:低学年 $(1 \sim 3$ 年生)、後半:高学年 $(4 \sim 6$ 年生)の分散による運動会でしたが、ともにテーマに向かって、勝っても負けても子どもたちが競技に励む姿が素晴らしかったです。紅白リレーでは、選手と応援する子どもと保護者の皆様が、一体となって盛り上がりを見せていました。

また、学校は、子どもたちが学び合うことを意識した教育活動を積極的に行っています。 1 学期中、子どもたち同士の関わりが増え、楽しく勉強したり生活したりすることが多くなったことを成果とおさえています。 2 学期は、より一層、子どもたちの資質・能力を伸ばしていけるよう教育活動を行っていきたいと考えています。

現在もコロナ禍にあり、保護者の皆様には、感染症対策等において様々なご理解とご協力をいただきました。子どもたちの学びの保障を、学校と家庭が協力して行えたことを嬉しく思います。 2学期以降もよろしくお願いします。

明日から夏休みが始まります。子どもたちは、一人一人がめあてをもち、やるべき事をしっかり行いながらも、自分の好きなことにじっくり取り組む夏休みになるよう計画を立てています。私事

になりますが、小学校の時に、これはやったと覚えていることは、5年生の夏休みに、「毎日プールに行って泳ぐ」というめあてを立て、寒くて泳げない日を除きほぼ毎日プールに通い体力づくりをしたことです。大した事ではありませんが、よく覚えています。



子どもたちには小学生の今だからこそできることに取り組み、充実した夏休みを過ごしてほしいと思います。

宿泊の修学が行目できました

6月29日・30日に5年生が宿泊研修で深川方面に行っ てきました。1日目は、深川ネイパルでウォークラリーやス ポーツレクを行い、夕食後にはクライミングとフロアーカー リングを体験しました。2日目は木のキーホルダーを制作し たり, 滝川自然美術史館, 滝川こども科学館を見学したりし ました。雨天のため、砂川B&G海洋センターでのカヌー・ ローボート体験は実施できませんでしたが、子どもたちの心 に残る大変よい宿泊研修となりました。

7月14日・15日は6年生の修学旅行でした。今年度も【宿泊体験学習: クライミングに取り組む児童の様子】 登別方面に出掛けました。1日目は登別マリンパークニク ス,登別クマ牧場の見学,2日目は登別伊達時代村を見学し たり、えこりん村で羊毛クラフト体験を行ったりしました。 両日とも天候に恵まれ予定通り実施することができました。

宿泊研修、修学旅行のどちらにおいても自分たちで決めた 目標を達成するために、仲間を意識して関わり合う姿が見ら れました。保護者の皆様におかれましては、事前の準備や当 日の見送り、出迎えなどにご協力いただき大変ありがとうご ざいました。





【修学旅行:イルカショーを見学する児童の様子】

運動会保護者アンケートへのご協力ありかとうこさいまし

運動会後に行った保護者アンケートにたくさんのご回 答をいただきありがとうございました。競技や係活動に 取り組む子どもたちの姿、日程やプログラムについて

(開催曜日,競技内容,終了時刻など) に関する項目の 質問ではいずれも9割近い保護者の方から肯定的な評価 をいただきました。その他、記述でいただきましたご意 見については、次年度の運動会に生かして参ります。ア ンケートへのご協力、誠にありがとうございました。

10日(水) 学校閉庁日

12日(金) 学校閉庁日

15日(月) 学校閉庁日, 諸費引落日

22日(月) 2 学期始業式【5 時間授業】

24日(水) 委員会, 夏休みチャレンジ展 (~8/31)

29日(月) クリーン運動, 放課後学習

31日(水) 交通安全街頭指導

学校閉庁日のお知らせ

旭川市教育委員会では市内の小中学校の夏休み中に学校閉庁日を設定することと しています。このことから、本校では、8月10日(水)、12日(金)、15日(月)の 3日間を学校閉庁日としています。この期間に緊急の連絡がある場合は、旭川市教 育委員会学務課(№25-9116),または緊急連絡メールにてご連絡下さい。

アドレス: kinkyu@shintomi.els.asahikawa-hkd.ed.jp

(緊急時とは、感染症の連絡、事件・事故に遭った場合、病気等で入院など急遽連 絡を必要とする場合です)ご連絡いただいた内容に応じて、学校の管理職又は担任 等より、折り返しご連絡させていただきます。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

